

Firma geht mit Elan ins Jubiläumsjahr

SCHATTDORF Die Gamma AG hat ihren 50. Geburtstag eingeläutet. Langlebigkeit und Innovationskraft kommen auch den Mitarbeitern und Kunden zugute.

red. An einem sonnigen Frühlingsmorgen im Jahr 1966 gründete Robert Gamma aus Schattdorf sein eigenes Bauunternehmen. Er legte damit die Basis für ein Unternehmen, das heute zu den tragenden Pfeilern der Urner Bauwirtschaft zählt. Stetig entwickelte der Firmengründer seine Geschäftsidee weiter – vom Einzelunternehmer zur Generalunternehmung über zusätzliche Fachbereiche wie etwa Gipser- oder Gerüstarbeiten, vom neuen Werkhof und Geschäftsgebäude bis hin zur ISO-Zertifizierung.

Noch stärker dank Holdingstruktur

1999 konnten die beiden Söhne Odilo und Bruno Gamma das Lebenswerk ihres Vaters in grundsolidem Zustand und mit zahlreichen langjährigen Mitarbeitern übernehmen. Es war ihnen von Anfang an klar: Eine Firma erreicht umso mehr Zukunftssicherheit, je tragfester ihre Strukturen sind. Und auch diesbezüglich braucht es ab und zu einen Innovationsschub. Vor drei Jahren wurde deshalb eine Holdingstruktur mit den Tochterfirmen Gamma AG Planung, Gamma AG Bau und Gamma AG Immobilien realisiert. Dank eigenständiger Organisationseinheiten ist das Fundament in Sachen Wettbewerbsfähigkeit und Arbeitsplatzsicherheit noch stärker geworden. Die klaren Unternehmensstrukturen schaffen ausserdem eine sinnvolle Voraussetzung für eine spätere Nachfolgeregelung. Es ist nämlich durchaus im Sinne der beiden Geschäftsinhaber, auch während des 50-Jahr-Jubiläums nicht nur zu feiern, sondern weiter Richtung Zukunft zu gehen.



Bruno Gamma, Robert Gamma, Werner Hug und Odilo Gamma anlässlich des Neujahrsapéros der Gamma AG.

Bild Valentin Luthiger

84 Mitarbeiter zählt das Team der Gamma AG Holding mit ihren Tochterfirmen. Dazu gehören auch gut ein Dutzend Maurer-, Gipser- und Bauzeichnerlehrlinge. Damit hat das Unternehmen alle Kapazitäten für Grossprojekte, es empfiehlt sich aber dank seiner modernen Logistik und Lagerhaltung sowie den flexiblen Teams auch für

Kleinaufträge. Mit der neuen Firmenstruktur ist die Gamma AG professionell aufgestellt, um den ganzen Lebenszyklus eines Gebäudes zu begleiten: Die Tochterfirmen helfen mit, Haupträume zu planen und zu bauen, und kennen das Projekt auch noch viele Jahre später, wenn vielleicht Erweiterungen oder Renovationen anstehen oder wenn jemand

sein Eigenheim vermieten und die Verwaltungsarbeiten auslagern möchte.

Im September wird gefeiert

«Mit Innovation und Tradition in die Zukunft»: So lautete der Titel des Impulsreferats am Neujahrsapéro. Was dieses Versprechen bedeutet, werden Mitarbeiter und Kunden während des

Jubiläumsjahrs an verschiedenen Anlässen erfahren. Selbstverständlich darf – im Sinne eines grosszügigen Danke-schöns – auch das Feiern nicht zu kurz kommen. Ein gemütliches Fest für Gross und Klein am 10. September 2016 wird ganz bestimmt einer der Höhepunkte im speziellen Jahr der Gamma AG werden.